

## La primera mujer que representará a los 1.600 abogados de la provincia toma posesión el jueves

Pilar López-Guerrero celebra enero por partida doble: cumple 25 años de ejercicio y tomará posesión del cargo de decana del Colegio de Abogados de Ourense. La letrada, responsable del turno de oficio (el de asistencia gratuita), se convertirá el próximo 29 de enero, el día de su investidura, en la primera mujer que representa a los 1.600 abogados de la provincia; la mitad en ejercicio.

Su nombramiento oficial coincide con la elección del nuevo decano de los jueces, de la misma manera que su triunfo en las elecciones al Colegio de Abogados se produjo el mismo día (11 de diciembre) en que Antonio Piña era investido presidente de la Audiencia Provincial. López-Guerrero ganó por solo 11 votos al otro aspirante principal, Marcos Vázquez Guzmán. Votaron el 65%

de los letrados en ejercicio.

La toma de posesión de la nueva decana para un cargo de 5 años, así como la de otros 5 escogidos a otros puestos directivos, tendrá lugar el jueves en el marco de la asamblea general ordinaria de los abogados. Será el acto que también ponga el broche a los 10 años de gestión de Arturo González, en cuya última directiva Pilar López-Guerrero fue vicedecana.